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中国福利彩票

!七乐彩"全国开奖公告第
!"!"#$%

期
一!本期销售额为 !"#$$%#&元
二!中奖号码"

基本号码 特别号码
"# '( !& "( #" '# !# ")

三!中奖结果"

奖等 中奖注数 每注金额
一等奖 # (*%"$$元
二等奖 !) '"##!元
三等奖 *!! !'(#元

四等奖 !#&) !""元
五等奖 !#'"& *"元
六等奖 '!$#* !"元
七等奖 !#'&"$ *元
四!奖池资金累计金额 "元#

中国福利彩票发行管理中心

!天天彩选
#

"#!天天彩选
$

"开奖公告

开奖日期 !"!#年 *月 '$日
!

天天彩$选
#

%

销售期号第!)'%期$全国#$第!"!#!#(期%

中奖号码 ) ' (

中奖情况
类型 中奖注数 每注奖额
直选 )'' %"""元
组选 # " ###元
组选 & '"(! %&&元
本期投注总额 &")&&$元#
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天天彩$选
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销售期号 第 '"!#!#(期
奖 等 中奖号码

一等奖 '*&#

二等奖 %"''

三等奖 #)")

四等奖 ''## $$)) **!' **$% %%""

$%(% $%*$ $'##

五等奖 $'$# "*#) "#$# )#*$ *"$)

(%'# %)"( ((!& )%!) #%**

本期投注总额 !&#*($元#

本期中奖总额 (##&*元#

各投法中奖注数

投法$奖等% 直选 组选 '$ 组选 !' 组选 ) 组选 $

投 !!一等奖"

投 "!一等奖"

投 "!二等奖"

投 "!三等奖"

全投!一等奖"

全投!二等奖"

全投!三等奖"

全投!四等奖"

全投!五等奖"

上海市福利彩票发行中心
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不出家门就能看病
物联网正在替千万上海市民构

筑一张“健康网”。李耀新举例说，用
物联网技术可对居民的血压、血糖
等 (项体征指标进行日常监护和智
能管理，当指标出现异常时，会自动
向居民、家属、家庭医生发出预警通
知，医生可在必要时及时干预。
“在试点区域，物联网技术可降

低 )"+以上的居民健康管理成本，
通过政府补贴，老百姓在家门口的社
区医院、甚至足不出户就能享受到免
费的专业健康监护服务。”李耀新说，
目前沪上多个社区已开始试点运营，
覆盖服务人群约 )"万。例如，利用物
联网技术可使中风瘫痪病人在家里
享受远程康复治疗，由于在家治疗的
时间和频率远超传统模式，疗效显
著，多例重症病人已重新恢复行走。
上海不久前曾宣布 )""家公立

医院将集聚海量医疗数据进行研
读。李耀新告诉记者，目前市卫计委
在牵头推进。“预计到年底，全市所
有公立医疗机构将全部联网，实现
个人健康档案信息的共享，提高本
市医疗卫生行业便民利民的水平。”
未来上海会进一步打破“信息孤岛”
的状况。“如市民去医院里拍了片，
再换医院就诊时，理论上就不应重
新拍一遍，各医院间应该信息开放
共享，而不是以病人‘个人隐私’作
为挡箭牌。”

智慧社区试点扩展
李耀新透露，经信委去年确定

首批 !)个智慧社区试点，今年计划
拓展到 *"个社区。据介绍，目前智
慧社区在沪试点已初具成效。闵行
区古美路街道的居民已可通过
,-./查看个人的健康档案，预约社
区卫生服务中心的医疗服务，还可
以查询和缴纳公用事业账单。“在
总结前期试点工作经验的基础上，
我们正在制定智慧社区评估指标体
系和建设指南，指导本市社区开展
智慧社区建设工作，智慧社区评估
指标体系和建设指南计划将于年内
发布。”李耀新说。

经信委方面公布的数据显示，
目前全市光纤到户覆盖总量超过

(""万户，光纤用户占全市家庭宽
带用户数比例接近 )"+，全市家庭
宽带用户平均互联网接入速率接近
&0，光纤到户家庭起步速率达到
!"0，提前一年完成智慧城市三年
行动计划目标。目前，沪上累计建成
1234接入场点 !("""个，3-数约
!#万个，成为国内1234覆盖密度
最高的城市之一。

公交信息网上查询
上海目前正在构建通过物联网

技术支撑的公共汽车运行信息发布
系统———“出行网”。市民在公交站
台上可以看到其等候的公交车运行

情况，也可用智能手机，通过“掌上
公交”等应用程序或者扫描公交站
台上的二维码，查询公交线路和实
时运行信息。目前，上述技术已在公
交 (%& 路、%)! 路等多条公交线路
上成功试用。“我们正配合市交港
局、市发改委、市质监局等部门及相
关企业一起，积极研究技术、标准、
示范应用等工作，落实项目资金，加
快全市范围内推广实施，初步计划
今年覆盖 '"""辆公交车和 !"" 多
个公交站台。”李耀新说。
针对日益严重的城市交通拥堵

问题，将探索应用大数据技术求解。
“我们正在研究如何应用大数据缓解
这一问题，将通过建立一系列基于数
据的交通管理系统，建立应对流量研
判、道路疏导、楼宇规划、道路管制应
急响应、特征车辆检索等一系列应
对措施，在交通拥堵时疏导交通，提
醒用户。” 本报记者 马亚宁

上海提前完成智慧城市三年行动计划

年底前全市公立医院将全部联网
物联网、云计算、大数据、智慧城

市&&层出不穷的信息新技术，不再只
是纸上谈兵的新名词。昨天，上海市经
济和信息化委员会主任李耀新接受记

者采访时透露，上海建设智慧城市一直
走在全国前列，“让万物皆有智慧”带来
的诸多新应用新便利，已经让百姓生活
得实惠。

! ! ! !本报讯（记者 宋宁华）今天，
记者从浦东新区洋泾街道获悉，洋
泾港旁的一块荒岛近日变身为社区
主题公园，并在周末开出英语角。

洋泾浜，原是上海的一条河
浜，位于从前的公共租界和法租界

之间，后来被填成一条马路，即今
天的延安东路。那时候许多人没有
接受过正规的英语教育，洋泾浜周
围老外比较多，就学点“皮毛”现炒
现卖。后来“洋泾浜”就成了非正规
或蹩脚的代名词。

“洋泾浜”流入浦东的一段，当
时叫“东洋泾浜”，如今仍保留了部
分，即现在的洋泾港。其中栖山路
桥和博山路桥之间，有一块荒岛。
洋泾街道负责人介绍，街道斥巨资
对其重新规划，建设为洋泾社区主

题公园，还开挖了地下车库，缓解
周边居民的停车难。

记者在公园看到，公园里绿意
盎然，河岸边还建了一条健身步
道，“第一期工程全长 #""米，今后
将逐步延长到环绕洋泾港。”有关
负责人介绍。未来，公园将延伸到洋
泾港桥，与洋泾文化广场相连，形成
主题文化圈。

昔日洋泾浜“荒岛”如今变身主题公园

! ! ! !本报讯（记者 张炯强）作为国
内知名的年度综合性国际学术论坛
之一，由复旦大学主办的“上海论坛
'"!#”今天上午在上海国际会议中
心开幕。
本次论坛的主题为“亚洲智慧：

在多元中寻求和谐发展”，来自各国
政、商、学界的 *""余位杰出人士，共
同为上海、中国、亚洲乃至世界各国
的经济社会发展建言献策，致力于促
进亚洲与世界实现多元和谐发展的
愿景，为亚洲与全球经济社会勾勒美
好的发展蓝图。上海市副市长翁铁慧
出席论坛开幕式并讲话。

! ! ! !本报讯（记者 陈杰）昨
天下午，本市召开打击保健
食品非法生产、非法经营、非
法添加和非法宣传（!四非"）
专项行动部署大会。从即日
起到 %月底，围绕保健食品
三个“重点对象”，本市食品
药品监管部门将深入开展三
项“全覆盖”专项检查行动，对
违法行为实施“四个一律”严
惩重处，形成打击保健食品生
产经营违法违规行为高压态
势，促进本市保健食品生产
经营秩序进一步好转，切实
保障消费者的合法权益。

目前，全市共有保健食
品生产企业 )$家，均已达到
50-（良好操作规范#要求，
$$"种产品获国家保健食品
批准文号，产品质量总体平
稳、较好；经营企业近万家，
'"!' 年零售额达百亿元以
上。食品安全监管部门 '"!'

年抽检保健食品 '#""余件，
合格率 %"+。不合格保健食
品中6主要是减肥类产品，占
不合格总数的 #&7，其他如

免疫调节类占 &+、调节血脂类占
&+，调节血糖类占 (+。
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每幢楼建“档案”
每年夏季来临前，市建设交通

委都会发出通知，要求加强玻璃幕
墙建筑的安全防范，明确业主是玻璃
幕墙建筑安全使用维护的责任人，要
求全面开展检查。但由于一些业主疏
于管理和日常维护，玻璃幕墙的安全
隐患还是令人担忧。去年市建交委和
市住房保障局联合对全市既有玻璃
幕墙建筑实施的专项检查中，就发现
有三成存在着不同程度的安全隐患。
为了更有效地对全市玻璃幕墙建筑

实现动态管理和监控，今年来，本市
已对所有的玻璃幕墙建筑实施“一楼
一档案”管理，如果有哪一幢楼逾期
没有对玻璃幕墙进行检查，管理平台
上相应的红灯就会闪烁预警，相关部
门就会立即发出整改通知单督促警
告，超过一定期限，将实施进一步的
处罚措施。同时，针对玻璃幕墙坠落
后难以即刻筹集采取补救措施所需
资金问题，还设立了玻璃幕墙专项
维修基金，今后凡是新建建筑采用
玻璃幕墙的，建设单位必须在房屋
所有权初始登记前，按照相关规定
缴存维修资金；既有建筑采用玻璃

幕墙的，其业主必须在 *年内一次性
或分批缴存维修资金。
让人欣慰的是，一个覆盖全市

玻璃幕墙建筑的应急服务网络，也
有望在年内形成。据忻国樑透露，市
装饰装修行业协会受市建交委委
托，目前已聘请了 *"多名建筑幕墙
专家组成“智囊团”，通过培训、考
核，认定了 !!家具有现场检查能力
的幕墙现场检查组和 #&家具有维
修能力的专业维修队伍，并搭起了
一个由 #""多名管理和技术人员以
及 &""多名取得上岗证的操作人员
组成的玻璃幕墙建筑公共服务平

台，设置了 '$小时应急服务电话，
一旦发生玻璃破裂坠落等突发事
件，技术专家和维修操作人员将及
时到达现场，实施处置。

需要群策群力
在连日的调查采访中，不少建

筑专家都对记者表达了一个相同的
观点，尽管玻璃幕墙玻璃自爆现象一
时难以解决，要有效防范“玻璃雨”除
了加强日常管理维护，落实资金、定
岗定人进行巡查，发现隐患及时报告
等之外，是否还可以从行政手段上加
以规范。比如，对现已采用钢化玻璃

存在爆裂、坠落伤害事故风险的玻璃
幕墙，业主根据不同情况采取设置挑
檐、顶棚等必要的防护措施；又比如，
规定今后高层玻璃幕墙建筑须建裙
楼，裙楼屋顶上可种植绿化，防止玻
璃爆裂下坠伤及路人；再比如，像国
外一些发达城市一样，根据我们城市
的实际限制在一定高度以上的高层
建筑中使用钢化玻璃，而改用其他类
型的玻璃等。其实，城市高层建筑玻
璃幕墙的安全问题，不仅仅是政府部
门、管理单位、业主几家的事，只有全
社会都来关心、群策群力，我们城市
的安全管理才能落到实处。

! ! ! !为加强禁毒科
普宣传，市禁毒科
普教育馆的禁毒宣
传车提高了科技含
量。车厢内运用 #8

展示技术，立体呈
现各类毒品的危
害，车厢尾部还增
添了五个互动触摸
小游戏，车身外开
设视频窗口，可供
播放禁毒短片，趣
味性、互动性更强。
杨建正 摄影报道
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